

Translation performed by Sunbelt Software Spyware Research April 4, 2006

Для начала объясню для чего будет создаваться данный софт.

Let me explain the purpose of this software.

И так. В интернете есть такое понятие как адверство, т.е. говоря простыми словами рекламирование какого либо продукта с целью продать его и получить за это определенную сумму денег, это может быть как музыка, фильмы, доступ к сайтам, всякого рода таблетки и даже вещи.

All right, there is such thing on the Internet as advertisement, or in other words the advertisement of a product with a purpose to sell it and get a certain amount of money. This can be anything – music, movies, access to web sites and even goods.

И существуют различного рода партнерские программы, которые ищут партнеров (т.е. адвертов) которые будут им помогать продавать их товар, естественно адверт получает какой-то % от стоимости товара.

There are partner programs where which purpose to find partner (adverts) which will help them to sell something and of course adverts get certain share in it.

Дак вот т.к. мы уже разработали свою систему с ботом, мы решили сделать очень удобный инструмент для наших партнеров. Мы придумали эту систему Adware. Суть ее работы будет составлять в следующем : эта программа будет ставиться на комп юзеру через наш лоадер. Затем после установки на компьютер программа начинает выполнять различные действия, которые способствуют юзеру увидеть рекламу продукта. Это могут быть консоли, иконки, разные сообщения, заставки на рабочем столе, замена стартовой страницы ну и так далее. Фантазия программиста безгранична ☺

Будет несколько вариантов софта, от постого до агрессивного. И наши партнеры смогут выбрать именно тот который им подойдет.

Since we've already developed our own bot system we've decided to provide our partners with some convenient tools. We've invented Adware system. The idea of this system is to have software that will be installed on user's PC by our Loader. After being installed on user's PC this application will do anything necessary to show ads to the user. It can be some console, icons, messages, screen savers, home page replacements and so on.

Programmers' creative minds have no limits ☺ There will be couple of versions of software – simple and aggressive and our partner will be available to choose the most appropriate for them.

И так пишу описание работы.

Let me describe the requirements.

Начну с описания функций.

I'll begin with functional requirements.

1) Консоли. Их будет несколько видов.

Consoles. There will be a few.

Вот привожу сразу цитату из одного тз :

Here is the quote taken from one of the requirements lists:

«тип консоли:

“console type”:

0 - юзать одно из существующих окон браузера, но не текущее

0 – uses one the existing browser windows but not the active one

1 - юзать текущее окно браузера

1 – Uses active browser window

2 - открывать новое окно, но не активизировать его

2 – Open new browser window without activating it

3 - открывать новое окно, активизировав его

3 – Open new browser window and activate it

4 - консоль на закрытие окна браузера

4 – Open a console when user closes browser window

5 - при вводе адреса в address bar и нажатии enter юзер попадает на [урл]

5 – When user types web address and presses enter he will be redirected to certain URL

6 - при вводе адреса в address bar и нажатии enter проверяется наличие кейвордов (опционально) - если один из кейвордов найден, то вместо введенного адреса показывается [урл]

6 – When user types the web address and presses enter then application checks if there are keywords in user’s input (optional) and if so then the browser shows some URL instead of the original web address

бй способ - допустим надо фильтровать только по teen В кейвордах указываем ****teen,young****

Если юзер ввел <website removed> то он попадет на maturepics.com Если он ввел <website removed> или <website removed> то он попадет на твой урл»

(PS такой консольный софт уже есть. Его только лишь надо немного доработать-улучшить)

6 – Example: say we want to filter all users’ input by a keyword “teen”. In this case the keyword list would contain words “teen,young**”. If user typed maturepics.com then he’ll be directed to maturepics.com. However if he entered the exact full domain name then he will be redirected to that URL that we need.**

Для консолей так же сделаем спец дизайны и надо будет подумать над красивой флэш заставкой.

Consoles will be designed in a special way and we also must think about good splash screen written in Flash.

Макс, если знаешь более интересные способы открытия попапов то реализуй их тоже в программе. Нам нужно что бы было очень много функций.

Max, if you’re aware of most interesting ways of showing pop ups then please implement it in the application. We need as much functionality to be included as possible.

2)Следующая функция это установка иконок на рабочем столе, при нажатии на иконку юзер будет идти на заданный нами урл.

The other functional requirement is to installing desktop icons by clicking on which user will be redirected to our URLs.

3) Сделать минибраузер, значок которого все время будет висеть в tree. Каждые 10 мин будут выскакивать маленькие сообщения рекламные (их можно будет менять) и при нажатии на значок сразу открывается наш минибраузер. Там будет тулбарчик со строкой поиска и кнопками (кнопки- ссылки) естественно в браузере уже будет загруженная наша страница. Дизайн мы уже придумаем для нее индивидуальный рекламный.

(Сообщения и вообще сам браузер хорошо подходят для рекламы PPC или Dating сайта т.е. сайта знакомств.)

Create a mini-browser and install its icon to system tray. Every 10 minutes it will show pop ups (customizable) and if user clicks on tray icon this will invoke our mini-browser. Mini-browser will have a toolbar with a search bar and buttons and links and it will show our

web pages. We will implement specific designs for that. (Pop ups and browser itself fits well for showing RRS or dating web sites).

4) Рекламная заставка на рабочем столе. Со ссылкой на заданный нами урл.
Ad wallpapers on desktop with URLs pointing to our web sites.

5) Системные сообщения. В которых можно писать все что угодно и тд. Очень хорошо подходят для внушения юзеру о угрозе вируса (хорошо подходит для рекламы) Можно так же задействовать синий экран или что-то подобное. Подумай и реализуй все что возможно.

System messages with any possible content. They are very good to alert the user about some possible threat (virus for example, and it's very good for advertisement). It's possible to implement it in a form of "Blue Screen of Death". Please think about it and implement anything that is possible.

6) Замена 404, home page/ search page и Локальный фид.

Замена будет происходить на локальную html страницу (локальный фид) Первоначально он будет загружена на комп юзера в нескольких вариантах дизайнов. Допустим 5 видов. Дизайны будут такого плана как тут [www.yapsearch\(dot\)com](http://www.yapsearch(dot)com) Локальный фид нужен для того что бы не грузить лишний раз комп юзера. Т.е. допустим если бы мы ставили на home page какой-то урл, то при каждом открытии браузера грузился бы какой-то сайт, а это очень напрягает юзера. Намного удобнее если грузится локальная страничка. А на этой странице просто будет список кейвордов, со ссылками на PPC.

Естественно при желании наш адверт может попросить заменять домашнюю страничку на нужный ему сайт. Следовательно локальный фид уже не будет нужен.

Replace 404 error page, home page, search page and local page.

**Replacement will be done with local html page (local feed). Local pages will be loaded to user's PC in multiple forms and different designs. They might look like this:
[www.yapsearch\(dot\)com](http://www.yapsearch(dot)com)**

Функции для чита ☺

1) Возможность забирать % от кликов юзера. Т.е. допустим он кликает и открывается консоль на указанный нами урл.

Provide chat functions. This includes an ability to take out about 10% of user's clicks. For example by clicking on something we will bring up our own console that loads something from our URLs.

2) Невидимый кликер. Отлично подходит для Dating сайтов (сайтов знакомств) на которых оплачивают каждый клик. А так же для PPC.

Но тут нужно продумать что бы он работал правильно и не кликал например все подряд а был похож на юзера по своему поведению. Кликер может работать для нескольких сайтов которые будут указаны для него.

Invisible clickers. Most appropriate for Dating web sites since they pay for every click as well as for RRS. However for this type of application we have to make sure that it doesn't behave like clicking on all possible URLs but rather imitates the real user. Clicker will work with certain web sites according to the way it was set up.

3) Замена выдачи гугля, yahoo, msn. Т.е. допустим если юзер зашел на сайт гугля и делает поиск, то выдача ему будет даваться не гугля а допустим нашей PPC. Подумай как это

можно реализовать. Такая вещь сейчас довольно распространена т.е. реализовать вполне возможно.

Replacement for Google, Yahoo, MSN. For example if user goes to Google web site and searches something from there then search results won't be taken from Google but rather from our RRS. Think of how this can be implemented. This is very common these days so it's possible to implement it.

4) функция снижения уровня безопасности... до Low (хорошо для устанавливания тубларов, дайлеров)

Change Security level to... Low (good for installing toolbars, dialers).

Теперь как будет происходить подготовка такого модуля.

Now let's talk about installation of our software.

А происходить все будет через web-интерфейс.

Installation will be done via web interface.

Т.е. в админке нашей системы [redacted] у каждого адверта мы добавим раздел например под названием Adware Soft. Там-то и будет происходить создание модулей. Адверт будет выбирать какие функции ему нужны. Например кто не хочет сильно убивать своих юзерей сделает только одну функцию – 6) Замена 404, home page/ search page. Или например установку нашего минибраузера. Или иконки, а может все вместе.

This means that admin console [redacted] will provide every advert a link named "Adware Soft". That's exactly where new modules will be created. Advert will be able to select what functionality he wants. For instance if somebody doesn't really want to completely kill user's machines may choose only one function – replace 404 error messages, home pages and search page or to install our mini-browser only or desktop icons only or all the above.

Вобщем все будет зависеть от желания адверта. Время открывания консолей он сможет установить так же по своему желанию. Естественно мы сделаем минимум например 5-10 мин.

In general, the advert will make a decision. How frequent our consoles will be opened will be up to him. We certainly set the minimum time to be 5-10 minutes.

Добавлю так же что нужно не забывать, что интерфейс должен быть удобен и прост. И что бы в нем смог разобраться даже неопытный человек. Инструкцию для работы мы естественно повесим в админке.

I want to mention that UI should be convenient and simple and to make sure that even an inexperienced user could use the application. Help file will be available via admin console as well.

Т.к. наш adware софт будет доставляться до юзера не только нашей системой, то нужно сделать отдельную версию рассчитанную на отдельную партнерку. Т.е. мы создаем другой сайт. В котором предложим адвертам чисто наш софт, за это будем брать 30% инсталлов. Т.е. адверт будет создавать для себя exe файл сконфигурированный по его желанию с нужными ему функциями. Ну и естественно 30% его юзеров будут видеть к примеру минибраузер с нашим сайтом а не его. Вот.

Since our AdWare software will be delivered to the end users not only by our system then we must make it customizable for every partner. For example we can create a brand new web site.

On that web side we will offer to adverts our software only and will ask for 30% share in installations. Advert will be able to build .EXE configured in a special way with all functions that he needs. Definitely 30% of his users will see our mini-browser with our content, not his.

Я написал не все функции подобного софта т.к. не обладаю достаточными знаниями.
Надеюсь ты напридумываешь еще больше интересных вещей.
И так ждем результата.

I didn't mention all requirements and functionality of that type of the software because I don't have enough knowledge in that are. I believe you will come up with more interesting ideas.

That's it. I'm waiting for the outcome.